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F-HHAA-OFICIO-022-2022 
17 de enero del 2022 
 
 
 
MASTER 
MANUEL JONATHAN MIRANDA LAZO 
Coordinador Comisión de Control de Gestión 
Presente 
 
 
 
Estimado Máster Miranda Lazo:  
 
Por medio de la presente, este Decanato, le remite la información solicitada por ustedes según 
Circular CCG-01-UNAH-2022 que corresponde al mes de diciembre del presente año, de los 
departamentos de Pedagogía, Arquitectura, Lenguas Extranjeras, Cultura Física y Deportes, 
Letras, Artes y Filosofía; así como de la Carrera de Arquitectura. 
 
Adjunto a ello, se encuentra la información de las Circulares y Acuerdos emitidos por este 
Decanato, descrito de la siguiente manera: 
 
Circulares emitidas por el Decanato FFHHAA mes de diciembre 2021 
 

Mes Circular N. Fecha Asunto Observación 

Diciembre/2021 ---------- ---------- ---------- ----------------- 

 
 
Acuerdos emitidos por el Decanato FFHHAA mes de diciembre 2021 
 

Mes Fecha de 
Aprobación 

Acta (Orden 
correlativo) 

Acuerdo 
(Orden 

correlativo) 

Breve 
descripción 

del 
contenido 

Observación 

Diciembre/2021       -------- --------- ---------- Acuerdo de 
duelo 

--------- 

       -------- --------- ---------- Acuerdo de 
duelo 

--------- 

 
 
Cuadro de resoluciones firmes emitidas por el Decanato FFHHAA mes de diciembre-2021 
 

Mes No. Fecha de 
Emisión 

Resolución Breve 
descripción 

del 
contenido 

Observación 

Diciembre/2021       -------- --------- ---------- --------- No se emitió 
ninguna 
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resolución 
firme durante 
el mes de 
diciembre 
2021 

 
Se adjunta documentación de respaldo. 
 
Agradeciendo su atención a la presente, me suscribo de ustedes estimado  
Master Miranda Lazo, no sin antes reiterarle mi saludo respetuoso.  
 
Atentamente,  
 
 
 
 
 

MSC. ONEYDA CLEOTILDE MENDOZA ZEPEDA 
DECANA a.i. FACULTAD DE HUMANIDADES Y ARTES 

U.N.A.H. 
 
 
 
 
Cc. Departamento de Pedagogía / Arquitectura / Lenguas Extranjeras / Cultura Física y Deportes / Letras / Artes / Filosofía 

Carrera de Arquitectura 
Archivo C/A 

 

 
 



Facultad de Humanidades y Artes 
Escuela de Pedagogía y Ciencias de la 

Educación 
 

 

Oficio CPJ-002-2022 

16 de enero del 2022 

 
 

Máster 

Oneyda Mendoza 

Decana Facultad de Humanidades y Artes 

Su Oficina. 

 
 

Distinguida Decana: 

 

Reciba un cordial saludo, deseándole siga cosechando muchos éxitos. 

 
En referencia al oficio donde se solicita el informe correspondiente al mes de Diciembre del 

2021, y se nos remite para nuestro conocimiento y cumplimiento la Circular CCG-01 UNAH-

2022; enviado por la Comisión de Control de Gestión quien solicita la información pública 

correspondiente al mes de Diciembre del presente año. 

 
Informo que no se realizó Asamblea de Docentes; por lo que, no hay ningún acuerdo u acta en 

el mes de Diciembre del 2021. 

 

Atentamente, 

 

 

 

 

MSc. Iván Martínez Ordoñez 

Jefe Departamento de Pedagogía 

 

 

 

 

cc. Archivo 

(Lpu) 
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OFICIO DA-004-2022 
 
Ciudad Universitaria, 14 de enero de 2022 
 
Máster 
ONEYDA MENDOZA ZEPEDA 
Decana a.i. de la Facultad de Humanidades y Artes 
Ciudad 
 
Estimada Máster Mendoza: 
 
Reciba un cordial saludo.    
 
Conforme a los lineamientos de información pública para divulgar en los portales de 
transparencia, le detallo la información del Departamento de Arquitectura generada en el mes de 
diciembre 2021 
 

Fecha de aprobación Acta (orden 
correlativo) 

Acuerdo (orden 
correlativo) 

Breve descripción del 
contenido 

7 de diciembre 2021 Acta DA-14-2021 Acta de Asamblea de 
docentes del 
Departamento de 
Arquitectura 

Presentación de la 
planificación académica 
del 01 PAC 2022. 

 
Adjunto a la presente copia de los documentos descritos en la tabla anterior.  
 
Muy atentamente, 
 
 
 
 
 
 
ARQ. EDLER R. CASTELLANOS R. 
Jefe del Departamento de Arquitectura 
 
 
C.c. 
Archivo 
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ASAMBLEA NO. 14 DE PROFESORES DEL  
DEPARTAMENTO DE ARQUITECTURA No. 14-2021 

MIÉRCOLES 7 DE DICIEMBRE DE 2021 
 
 
Contando con la presencia de la mayoría de los profesores a tiempo completo del Departamento de 
Arquitectura de la UNAH, se procedió al inicio de la Asamblea de Profesores No. 14-2021, convocada 
para el miércoles siete de diciembre del año dos mil veintiuno a las 12:33 p.m., mediante 
videoconferencia al enlace de CISCO WEBEX enviado por la Jefatura del Departamento de Arquitectura 
de la UNAH: 
 
PRIMERO: Listado de asistencia de participantes 
Se procedió al levantamiento de la lista de asistencia de los participantes en la Asamblea la cual se 
verificó a través de las capturas de pantalla en la plataforma de Cisco Webex y formularios de Google. 
 
SEGUNDO: Comprobación del quórum 
 
El secretario de la Asamblea procedió a la comprobación del quórum reglamentario, teniéndose en 
consideración el número de profesores a tiempo completo que están presentes en la Asamblea. A las 
12:33 pm, el Arq. Castellanos contabilizó la presencia de 11 profesores a tiempo completo, contándose 
con la mayoría reglamentaria de los profesores a tiempo completo para iniciar la Asamblea y que se 
detallan a continuación: 
 
Profesores tiempo completo:  

1. Edler Castellanos Rivera jefe de Departamento 
2. Mario René Baide Muñoz, Coordinador Carrera de Arquitectura 
3. Mario Javier Matamoros Rosales  
4. Alejandra Melissa Padilla Carías 
5. Joaquín Armando Velásquez Ortega 
6. Heyda Yiyi Villatoro 
7. Roberto Carlos Paredes Elvir 
8. Jorge Adalberto Corea Berlioz  
9. Eduardo Tahay Valenzuela 
10. Gloria Grimladi Interiano 
11. Nitzia Janine Vasquez Alvarado 
12. Rene Martinez Wong  
13. Wilda Banegas Montoya 
14. Miguel Antonio Fiallos Gómez 
15. Laura Villars Morales 
16. Mario Reyes Mayes  
17. Norma Lagos Vásquez 

Profesores horarios: 
1. Doris Ester Vásquez Gabrie 
2. Alejandro Chávez Zelaya 
3. Juan Carlos Rodriguez  
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4. José Abraham Figueroa  
5. Sergio Ortega Flores 

 
Profesores por hora: 
 

1. Luis Manuel Rivera Ferrera 
2. Claudio Aurelio Diaz Sandoval 
3. Adriana Mayté García Paredes 
4. Nubia Mendoza Alvarado 
5. Keyla Zamira Aguilera  
6. Michele Lapenna 
7. Jane Thompson Reconco 
8. Wilfredo Zavala Castellanos 
9. Liliam Ivonne Benitez Contreras 
10. Andres de Jesús Navas Galvez 
11. Francis Osorio Rodríguez 
12. Leony Antonio Yu Way Sanabria 

 

Se realizó una captura de pantalla y se llenó un formulario digital de google forms para dar fe de los 
asistentes.  
 
TERCERO: Apertura de la Asamblea 
Con la presencia de 11 docentes a tiempo completo, el secretario de la Asamblea comprobó la presencia 
de la mitad más uno de los docentes a tiempo completo que representan la mayoría simple de la 
Asamblea del Departamento, por lo que se da comienzo a la sesión a las 12:35 pm. El Arq. Castellanos 
procedió a la apertura de la Asamblea leyendo la agenda propuesta siendo esta aprobada por mayoría.  
 
CUARTO: Lectura y aprobación de la agenda propuesta 
A continuación, el Arq. Castellanos procedió a dar lectura de la agenda propuesta: 
1. Comprobación del Quórum 
2. Apertura de la Asamblea 
3. Lectura de la agenda propuesta 
4. Planificación académica del 01 PAC 2022 
5. Aviso sobre las actividades de fin de período 
6. Asuntos Varios 
7. Cierre de la Asamblea.  
 
No hay observaciones a la agenda propuesta, se aprueba por mayoría.  
 
QUINTO: Planificación académica del 01 PAC 2022 
 
El arquitecto Castellanos informa que para la propuesta de la planificación académica informado que se 
asignarán 15 cupos por sección en las asignaturas que se han propuesto que serán semipresenciales, 
y que es el aforo máximo permitido en las aulas del Departamento, sin embargo esto está sujeto a 
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cambio según las disposiciones que puedan tener las autoridades universitarias. Podrían aumentar a 25 
cupos como se ha venido planificando a lo largo de la pandemia.  Como todos sabrán en el primer PAC 
de 2022 se está planificando el 100% del plan nuevo, ya no habrá clases del plan 83. Algunas secciones 
no se están ofertando por la falta de recursos docentes. Se escogió que clases optativas podrían ser 
brindadas por la escuela, de no existir demanda para dichas clases se cancelarán y se modificará la 
asignación académica a los profesores que se programa impartir estas clases optativas.  Asignaturas 
como instalaciones especiales y domótica, arquitectura del paisaje no serían ofertadas, pero se están 
abriendo otras asignaturas como Debate de la Arquitectura, Iluminación en Arquitectura etc. Estas 
secciones están condicionadas a la demanda, de lo contrario se cancelan en el periodo de matrícula y 
se reasigna otras asignaturas al profesorado destinado para tal fin. Están en riesgo algunas clases de 
construcción, como construcción IV y Proyecto integral, no se tiene especialistas en climatización, no 
tenemos especialistas en electricidad, tampoco en estructuras ni en admón. de proyectos. De no 
lograrse a contratar estos profesores, a pesar de las gestiones realizadas desde agosto, en donde se 
justificó la necesidad de nuevas plazas docentes para cubrir la oferta, no se podría ofertar dichas clases. 
No se puede ofrecer una clase si no se tiene docentes para dicho fin.  
 
El Arq. Castellanos menciona que en la reunión privada que se tuvo con cada profesor se le había 
compartido su asignación. Hubo algunas variaciones por la situación del recurso docente y las 
necesidades de la planificación del período. Se comparte la tabla de asignación académica de los 
docentes en pantalla. Se incluyen las actividades de gestión adicionales a la docencia. Se completó la 
carga académica de cada docente a tiempo completo en razón de 12 UV mínimos por docente. Se 
explica que la asignación de los profesores por hora que su asignación está sujeta a cambios en la 
matrícula. Se lee las posibles asignaciones de los docentes por hora. Se menciona que se ha hecho la 
gestión de contratar expertos en estructuras, instalaciones hidráulicas y electricidad para cumplir con la 
demanda de las clases de construcción.  
 
El Arq. Castellanos pregunta si hay observaciones. La Arq. Heyda Villatoro manifiesta que está enojada; 
indica que participará en una nueva clase, asistir en un diseño en la parte de expresión. Ella estima que 
la universidad está intentando de que uno se vaya, el premio solo es recibir carga.  Manifiesta que está 
al tope y no puede soportar más carga. No estamos siendo equitativos en la carga. Revisando cargas 
hay algunos que tienen más carga que otros manifiesta. Reitera su molestia; considera que es 
demasiada carga. La Arq. Norma Lagos indica que la SEDP manda unas indicaciones de que los 
docentes hagan otras actividades más allá de la docencia, no considera las dificultades de esta 
modalidad, la carga que recibe el docente y la presión de hacer bien su trabajo. Sabemos que las 
autoridades no entienden el ámbito académico. Esto obliga a los docentes a trabajar más del horario 
contractual. Entiende la posición del Arq. Castellanos, recuerda la postura irrespetuosa y poco empática 
de las autoridades ante la gestión realizada cuando ella fungió como jefe de Departamento. La Arq. 
Lagos indica que está cansada y preocupada por esta situación de carga académica. Propone que se 
haga una solicitud a la SEDP para enviar personas que contabilicen el esfuerzo físico y de tiempo que 
realizan los docentes. El Ing. Wong está de acuerdo con la Arq. Heyda Villatoro, uno expone algunas 
dificultades pero las autoridades no lo toman en cuenta. Se me está dando una asignatura que él había 
comentado que no podría darla de buena manera; no se compromete a impartirla con calidad por la falta 
de tiempo y el pobre reconocimiento que se da en la universidad al esfuerzo de los docentes. El Arq. 
Castellanos indica que se ha tratado de ubicar a los docentes donde mejor pueden colaborar pero ante 
la falta de recursos, se tiene que otorgar cargas académicas para cumplir con la necesidad del 
departamento. El Arq. Castellanos se comprometió a revisar los casos particulares anteriormente 
expuestos por que a veces hay disponibilidad de otras asignaturas pero podrían traslaparse con otras 
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actividades necesarias. El Arq. Matamoros manifiesta su malestar y la imposibilidad de dialogar con las 
autoridades, expresa que es necesario comunicar a la comunidad en general como son las condiciones 
de docencia y el doble discurso de las autoridades que desconocen las necesidades de los docentes. 
La Arq. Doris Vásquez manifiesta que está de acuerdo con varias de las posturas de sus compañeros. 
Considera que la universidad debe prestar más estima y aprecio al docente, proveer ciertas facilidades 
para que el ambiente de trabajo sea mejor. Coincide con lo expuesto por la Arq. Villatoro y se encuentra 
agradecida con su trabajo, pero necesita que su trabajo se valore.  El Arq. Baide comenta que quiere 
acuerpar la propuesta del Arq. Matamoros, recuerda el comunicado que se hizo a las autoridades, no 
tuvo eco. Indica que está cansado y que se solidariza con la situación de los docentes porque él también 
es un docente. Entiende la dificultad del momento en que vivimos, ahora son más difíciles por la falta de 
docentes. El próximo periodo debemos armar un nuevo plan de estudios completo en donde se debe 
diseñar nuevas clases. No podemos perder más tiempo haciendo solicitudes, para las autoridades de la 
universidad no es prioridad. Adelante que se trató de reducir el tiempo de los talleres. Indica que hay 
una gran responsabilidad de preparar muy bien la última parte de la implementación del plan. Indica que 
el no podrá resolverlo solo ni el Arq. Edler Castellanos, considera prudente que nos podamos pronunciar 
como asamblea. El Arq. Castellanos indica que si se logra la contratación de docentes se podría revisar 
la carga académica de todos los docentes. Explica un poco la razón por la cual la Arq. Villatoro estaría 
apoyando la representación en Diseño Arquitectónico V. Se trató de respetar la continuidad de 
profesores en sus espacios de aprendizaje y se ha tratado e ubicar al docente donde mejor se pueda 
sentir, sin embargo, a veces el traslape de horarios imposibilita dicho fin.  
 
Resolución: Se da por recibida la propuesta de planificación académica del 01 PAC 2022.  
 
SEXTO: Aviso sobre las actividades de fin de período 

 
Se proyecta en pantalla las actividades de fin de año correspondientes a los talleres de retroalimentación 
docente. Entre el 14 y 16 de diciembre se llevará a cabo los talleres integradores de diseño y 
construcción. Se procuró condensar los talleres en un horario de 10:00am a 1:00pm. Se piensa trabajar 
en esa franja para que los docentes puedan destinar tiempo para atender consultas sobre las 
calificaciones de los estudiantes. Es conveniente preparar los talleres integradores del próximo año, es 
prudente ver los resultados de los talleres para discutir los hallazgos sobre los productos, el tiempo y 
contribución real de los especialistas, mejorar los descriptores de estas especialidades. Para este cierre 
de semestre no se está pidiendo que se prepare material para presentar. Habrá reuniones por Área de 
Especialidad. El martes 14 se conocerá un poco las experiencias de la coordinación de las 
especialidades, el miércoles 15 se revisará los logros por aprendizaje por nivel, la definición del plan de 
trabajo por cada especialidad y el jueves se hablará sobre la implementación del plan de estudios, se 
revisará la estructura del sílabo por competencias, se dará un tiempo para que se vayan a trabajar. El 
viernes se destinará para la presentación de la carpeta docente. Para cada reunión se preparará una 
agenda y los instrumentos necesarios. Estos espacios son muy importantes para la calidad académica. 
La Arq. Doris Vásquez consulta sobre los días de su participación. Ella manifiesta que uno de los días 
de taller está fuera de su horario de trabajo, el arq. Baide manifiesta que se grabará la sesión y se 
revisará el caso. La Arq. Vásquez pregunta si entran las representaciones, se indica que si. El Arq. 
Castellanos indica que las jornadas de reflexión siempre se realizan al final del semestre por que es el 
único espacio en donde se tiene para compartir inquietudes y experiencias y en donde se pueden 
proponer mejoras. La Arq. Grimaldi indica que su inquietud fue respondida en el comentario hecho por 
la Arq. Doris Vásquez.  Para finalizar, el Arq. Baide recuerda que no se está pidiendo que se haga 
exposiciones de trabajo, pero si se preparará una carpeta en donde se expongan los trabajos de todos 
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los talleres de diseño. Más adelante, se compartirá con mayor detalle la agenda de cada día por correo 
electrónico.  
 
Se muestra las tareas por realizar en pantalla; la carpeta docente en Microsoft Teams. La próxima 
semana se compartirá un pequeño formulario sobre el rendimiento estudiantil en la asignatura, se debe 
llenar por cada clase. Por otro lado se subirá los 3 mejores productos del área de diseño desde 
Fundamentos del Diseño 1 hasta Diseño Arquitectónico VII en una carpeta de Teams, carpeta de 
repositorio de documentos, archivos, productos de diseño II PAC.  
 
La Arq. Nitzia pregunta si se debe subir todos los productos o los tres mejores. Solamente es el producto 
final el que se entregue. La Arq. Gloria pregunta sobre las tutorías, se comparte el formulario en pantalla 
en donde se indica que el producto del formulario se convierte en archivo Excel. El Arq. Baide indica que 
esta información se había solicitado anteriormente.  
 
 SÉPTIMO: Asuntos Varios 
 
1. Se muestra las actividades realizadas por la jefatura del departamento. La decanatura envió la 

propuesta de semipresencialidad de la arquitectura el 24 de noviembre. Aun no se ha recibido 
ninguna respuesta. Sin embargo, ya se trabajó su planificación, esto sin embargo está condicionado 
ante las indicaciones de la SEDP. Se preparó el documento de protocolo de bioseguridad del 
Departamento de Arquitectura siguiendo las indicaciones de la SEDI. Se indica el contenido de 
dicho protócolo. Se hizo la gestión de solicitud de las plazas vacantes de los docentes que dejaron 
el departamento, se estaría convocando 7 plazas de horario tiempo completo. Se está buscando la 
contratación de 3 nuevas plazas para reducir la contratación de profesores por hora. Se hizo la 
gestión de la contratación de docentes por emergencia. Para cubrir los déficits de los talleres 
integradores y otras plazas de profesores.  

2. El Arq. Zavala pregunta si se puede tener acceso a las actas de asamblea, el Arq. Castellanos indica 
que en el Microsoft teams se pueden ver las actas y los anexos. El video no se comparte.  

3. El Arq. Juan Carlos pregunta que fue de la moción propuesta en el punto anterior. Propone como 
moción la generación del comunicado. La Arq. Gloria retoma el tema y coincide en que se debe 
elevar el comunicado, comenta todos los esfuerzos extraulas y la falta de respaldo de nuestra Alma 
Mater. Secunda la moción de la propuesta. Se discute la redacción de un pronunciamiento del 
Depto. de Arquitectura sobre las condiciones de respeto a las condiciones de docencia y a la calidad 
de docencia. 21 personas aprueban la moción. El Arq. Zavala pregunta si es posible enviar una 
comisión que de frente a las autoridades para presionar una mejora en las condiciones. El Arq. 
Castellanos indica que ya se hizo, sin embargo, no hubo receptividad. El Arq. Baide indica que la 
pareciera que la Junta de Dirección de la UNAH no comprende la docencia. Se puede compartir por 
un noticiero para que se genere una réplica importante. El Arq. Zavala indica todas las 
complicaciones que uno tiene como docente, hace mención de los comentarios anteriores. El Arq. 
Claudio Diaz consulta si los estudiantes se han manifestado, porque a los estudiantes si se les 
escucha, si ellos se manifiestan se encontraría respuesta de las autoridades. El Arq. Castellanos 
indica que los estudiantes se manifiestan una vez se ven afectados, ahora no se dan cuenta de lo 
que está ocurriendo. Resolución: quedó pendiente el nombramiento de una comisión para la 
redacción del pronunciamiento 
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4. La Arq. Ivonne Benitez pregunta sobre al carpeta de rúbricas, pregunta si una captura es suficiente, 
se indica que si. El Arq. Castellanos reitera que se envió por correo la estructura de la carpeta 
docente.  

 
OCTAVO: Cierre de la Asamblea 
 
Sin tener más puntos que tratar, el jefe del Departamento de Arquitectura cerró la Asamblea a las 2:05 
pm del miércoles 07 de diciembre de 2021.  
 
 
Se firma la presente acta en la ciudad de Tegucigalpa, M.D.C. 
 
 
 

 

 
 

 

Arq. Edler Castellanos Rivera 
Jefe del Departamento de Arquitectura 

Arq. Mario Matamoros Rosales 
Secretario 
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ANEXOS 
 

 
Ilustración 1 Evidencia de la Asistencia a la Asamblea 

 
Ilustración 2 Programación de los días 14-16 de diciembre de 2021 
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Ilustración 3 Muestra del contenido del Protocolo de bioseguridad 

 
Ilustración 4 Votación a favor de la moción de elevar un comunicado indicando la falta de respeto a la 
calidad docente de parte de las autoridades 
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Ilustración 5. Votación a favor de la moción presentada, lista 2 de participantes 

 



              FACULTAD DE  

    HUMANIDADES Y ARTES  

    Departamento de Lenguas Extranjeras 
           
                                                                                                                        Año Académico 2022 
                                                                                                    “La Mujer Hondureña en la Historia  
                                                                                                          Bicentenaria” 

” La Educación es la Primera Necesidad de la República” 

 
 

Oficio N. 002 D.L.E. 
14 de enero de 2022 
 
 
Master 
ONEYDA MENDOZA 
Decana Facultad de Humanidades y Artes 
Su Oficina 
 

 

Estimada Master Mendoza: 

Mediante el presente remito a usted informe acerca de las CIRCULARES EMITIDAS 
POR EL DEPARTAMENTO Y CARRERA DE LENGUAS EXTRANJERAS 

 

CUADRO DE ACUERDOS PARA PUBLICACIÓN EMITIDOS MENSUALMENTE POR
 EL DEPARTAMENTO DE LENGUAS EXTRANJERAS Año-2021 

 
CUADRO DE RESOLUCIONES FIRMES EMITIDAS MENSUALMENTE POR 

EL DEPARTAMENTO DE LENGUAS EXTRANJERAS Año-2021 

 

Atentamente,  

 

 

 

Msc. GLADYS DIONISIA SALGADO ESPINAL 
Jefe Depto. de Lenguas Extranjeras 
cc. archivo 

Mes Circular no. Fecha Asunto Observación 
 Diciembre 

2021 
------------------ --------------- -------------- 

No se emitió ninguna circular durante el mes de 
Diciembre 2021 

Mes 

Fecha 
de 

Aprob
ación 

Acta (orden 

correlativo) 
Acuerdo (orden 

correlativo) 
Breve descripción 

del contenido 
Observación 

Diciembre, 
2021 

---------
----- 

--------------- ------------------- ------------------ 
No se emitió   ningún acuerdo durante 

el mes de Diciembre 2021 

Mes 
No
. 

Fecha de  
Emisión 

Resolución 
Breve descripción 

del contenido 
Observación 

 Diciembre 
2021 

--- ----------- ------------- ------------------------- 
No se emitió    ninguna resolución firme durante 

el mes de Diciembre 2021 
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   HUMANIDADES Y ARTES 
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Oficio 003-DCFD-2022 

13 de enero 2022 

 

Master 
ONEYDA MENDOZA 
Decana de la Facultad de Humanidades y Artes 
Su Oficina 

 
 

Distinguida MS.C. Mendoza: 
 

Me dirijo a Usted muy respetuosamente para dar respuesta a la CIRCULAR CCG-
01-UNAH-2022, en el cual me solicitan información pública a divulgar en los portales 
de transparencia mediante la Comisión de Control y Gestión; me permito informarle 
que esta jefatura en el mes de diciembre 2021 no realizó ninguna de las acciones 
a las cuales hace referencia la circular antes mencionada por la CCG.   

 
 

Sin otro particular, de Usted. 
 

 
  

Atentamente,  
 

 

    
 

M.SC. CARLOS EDUARDO MENENDEZ AMADOR 
    Jefe de Departamento Cultura Física y Deportes  
 

 
 

CC: Archivo 
CEMA/jc 



FACULTAD DE 
HUMANIDADES Y ARTES 
Departamento de Letras 

 
 
 
 
Oficio 002-DL-2022 
17 de enero, 2022 

 
Máster 
Oneyda Cleotilde Mendoza Zepeda 
Decana a.i Facultad de Humanidades y Artes 
Presente 

 
 
Estimada máster Mendoza: 

 
Mediante el presente remito a usted informe solicitado mediante correo electrónico con fecha 13 de 
enero del corriente año, en el mismo se solicita información requerida por la Comisión de Control de 
Gestión para el mes de diciembre. Sobre lo cual hacemos de su conocimiento que, para tal mes, en 
esta unidad, no se generó ningún documento de los solicitados por dicha comisión, tal como se describe 
en los cuadros correspondientes. 

 
 
Circulares emitidas por el Departamento de Letras 

 

Mes Circular 
no. Fecha Asunto Observación 

diciembre 
2021 

 
-------- 

 
------------ 

 
------------ No se emitió ninguna circular durante el mes 

de diciembre. 

 
 
Cuadro de acuerdos para publicación emitidos mensualmente por el Departamento 
de Letras. 

 
 

Mes 
 

Fecha de 
aprobado 

 
Acta (orden 
correlativo) 

Acuerdo 
(orden 

correlativo) 

Breve 
descripción 

del 
contenido 

 
Observación 

diciembre 
2021 

------------- ------------- ----------- ---------- No se emitió ningún 
acuerdo durante el 
mes de diciembre. 

 
 

 
 
 
 
 
 
´ La EdXcaciyn eV la PUimeUa NeceVidad de la Rep~blica´ 



FACULTAD DE 
HUMANIDADES Y ARTES 
Departamento de Letras 

 
 

Cuadro de resoluciones firmes emitidas mensualmente por el Departamento de 
Letras. 

 
 

Mes 
 

No. 
 

Fecha de 
emisión 

 
Resolución 

Breve 
descripción 

del 
contenido 

 
Observación 

diciembre 
2021 

------------- ------------- ----------- ---------- No se emitió ninguna 
resolución durante el 
mes de diciembre. 

 
Sin otro particular me suscribo de usted, 

Atentamente, 

 
 
 

Msc. Ana Suyapa Dilworth 
Jefa Departamento de Letras 

 
C/c.: Archivo 
ASD/jsf 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

´ La EdXcaciyn eV la PUimeUa NeceVidad de la Rep~blica´ 
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”La Educación es la Primera Necesidad de la República” 

 
 
 

Oficio No. EA-002-2021 

17 de enero de 2022 

 

Máster 

Oneyda Cleotilde Mendoza Zepeda 

Decano de la Facultad de Humanidades y Arte 

Ciudad 

 

Estimada Máster Mendoza Zepeda 

 

A través de este remito informe de información pública del mes de diciembre del año 2021 a la 

CCG sobre circulares, resoluciones, actas y acuerdos emitidos por el Departamento de Arte y 

Carrera de Música. 
 

CIRCULARES 

Mes Circulares Fecha Asunto Observaciones 

Diciembre del 2021 ---------------- ----------------- --------------- No se emitieron 

circulares en el mes 

de diciembre de 2021 

 ACTAS Y ACUERDOS PARA PUBLICACIÓN EMITIDOS POR EL DEPARTAMENTO DE ARTE 

Y CARRERA DE MÚSICA 
Mes Fecha de 

aprobación 

Acta (Orden 

correlativo) 

Acuerdo (Orden 

Correlativo) 

Breve 

descripción 

de contenido 

Observaciones 

Diciembre de 

2021 

  ---------------  No se emitieron actas 

ni acuerdos en el mes 

de diciembre de 2021 

RESOLUCIONES FIRMES EMITIDAS MENSUALMENTE POR EL DEPARTAMENTO DE ARTE 

Y CARRERA DE MÚSICA EN EL AÑO 2021  

Mes No. Resolución Breve descripción 

del contenido 

Observaciones 

Diciembre de 

2021 

---------------- ----------------- --------------- No se emitieron resoluciones en el 

mes de diciembre de 2021 

 

 
MSc. Edgardo Ramírez Romero 

Jefe del Departamento de Arte 

UNAH CU 

C/c archivo 

 
 





                               FACULTAD DE  
                             HUMANIDADES Y ARTES 
                     Departamento de Arquitectura 
  
  

”La Educación es la Primera Necesidad de la República” 
 

 
 

 
 
 
OFICIO DA-006-2022 
 
Ciudad Universitaria, 12 de enero de 2022 
 
Máster 
ONEYDA MENDOZA 
Decana a.i. Facultad de Humanidades y Artes 
Presente 
 
Estimada Máster Mendoza: 
 
Reciba un cordial saludo.    
 
Conforme a los lineamientos de información pública para divulgar en los portales de 
transparencia, le informo que la Carrera de Arquitectura no ha generado ningún 
documento sujeto a la divulgación en los portales de transparencia en el mes de 
diciembre de 2021. 
 
 
 
 
 
Muy atentamente, 
 
 
 
 
 
 
Arq. Mario Baide M. 
Coordinador Carrera de Arquitectura 
 
 
C.c. 
Archivo 
 



 

 



 


